



BTCC seguro desde 2011
Especializada en el comercio de criptofuturos

Regístrate para 100.000 USDT en fondo virtual [Regístrate ya](#)

[PDF Database Document] - BTCC Cryptocurrency Exchange

<https://www.btcc.com/es-ES/academy/crypto-basics/bitget-2024-review-fees-features-pros-cons-complete-guide>

Bitget 2024 Revisión: Honorarios, Características, Pros, Contras - Guía completa



Bitget es una de las mayores bolsas de criptomonedas del mundo, conocida por su gran volumen de operaciones y su completa oferta. Esta completa plataforma está dirigida a operadores de todos los niveles, desde principiantes que buscan sumergirse en el mundo de las criptomonedas hasta profesionales experimentados que buscan herramientas de trading avanzadas.

Con más de 600 criptomonedas para elegir, Bitget ofrece una diversidad sin igual para inversores y

comerciantes. Tanto si está interesado en monedas populares como Bitcoin y Ethereum como si prefiere explorar otros nichos de mercado, Bitget tiene todo lo que necesita. Además, sus opciones de negociación en el mercado al contado permiten a los usuarios comprar y vender criptomonedas directamente con monedas fiduciarias, por lo que es una ventanilla única para todas sus necesidades de criptomonedas.

Para los operadores de derivados, Bitget ofrece una serie de funciones avanzadas, como la negociación de márgenes con alto apalancamiento y bots de negociación. Estas herramientas permiten a los operadores ejecutar estrategias complejas y maximizar sus beneficios. Y para aquellos que prefieren un enfoque más pasivo, la función de copia de operaciones de Bitget permite a los principiantes imitar las operaciones de operadores experimentados, ayudándoles a aprender mientras obtienen beneficios.

Pero la oferta de Bitget no se detiene ahí. Los entusiastas de las criptomonedas también pueden obtener ingresos pasivos a través de los productos de apuestas y ganancias de la plataforma. Al apostar criptomonedas seleccionadas, los usuarios pueden ganar un porcentaje de rendimiento anual, proporcionando una forma segura de hacer crecer sus tenencias de criptomonedas.

A pesar de sus muchas ventajas, es importante tener en cuenta que Bitget puede no estar disponible en todos los países debido a restricciones regulatorias. Además, algunos usuarios han informado de problemas con la congelación de sus cuentas, y las compras de criptomonedas realizadas con tarjeta pueden conllevar comisiones elevadas.

En lo que respecta a la experiencia del usuario, Bitget cuenta con una interfaz intuitiva y fácil de usar que facilita la navegación tanto a principiantes como a operadores experimentados. Las medidas de seguridad de la plataforma también son de primera categoría, lo que garantiza que sus fondos están seguros y protegidos.

- [Explicación de Bitget](#)
- [Opere con Criptomonedas en Bitget: Explicación de las opciones](#)
- [Proyecto de RSE de Bitget](#)
- [Explicación de las tasas de Bitget](#)
- [Características de Bitget](#)
- [Explicación del Copy Trading](#)
- [Tipos de Copy Trading en Bitget](#)
- [Maximizar las ganancias de Bitget](#)
- [Optimizar Launchpool y Launchpad](#)
- [Bitget Trading Bots: Herramientas de automatización del comercio de criptomonedas](#)
- [Oferta BGB Airdrop](#)
- [Cartera Bitget, Plataforma NFT y dApps: Explora el ecosistema Web3](#)
- [Bitget UX: comercio optimizado](#)
- [Bitget: Métodos de pago](#)
- [Pagos rápidos y seguros](#)
- [Comercio P2P](#)
- [Pagos con tarjeta: Seguro y fácil](#)
- [Soluciones de pago de terceros](#)
- [Explicación de los plazos mínimos de depósito y retirada de Bitget](#)
- [Atención al cliente de Bitget](#)
- [Lista de países compatibles con Bitget](#)
- [Seguridad de Bitget: Licencias y Seguridad](#)
- [Conclusión](#)

Explicación de Bitget

Bitget, fundada en 2018, ha emergido como un actor líder en el mercado global de intercambio de criptomonedas, atendiendo a más de 20 millones de usuarios en más de 100 países. Nuestra plataforma cuenta con asociaciones estratégicas con figuras icónicas como la leyenda del fútbol Lionel Messi, lo que consolida nuestra posición como una marca de confianza y de buena reputación en el espacio criptomoneda.

Desde su creación, Bitget ha estado a la vanguardia de la innovación, ofreciendo una experiencia de trading fluida y segura para usuarios de todos los niveles. Nuestra colaboración con Messi en octubre de 2022 marca un hito importante, proporcionando a su gran base de fans una puerta de entrada a Web3 y desbloqueando oportunidades de comercio de criptomonedas en nuestra plataforma”.

Como socio criptomoneda exclusivo de PGL, hemos apoyado importantes eventos de esports, reforzando aún más nuestro compromiso con las comunidades de juegos y tecnología. Nuestro sólido rendimiento en 2023 subraya nuestro dominio del mercado, ya que Bitget se sitúa sistemáticamente entre las 4 principales bolsas del mundo en términos de volumen de operaciones.

Según el informe TokenInsight Crypto CEX 2023 Q2 Highlights, Bitget ha aumentado su cuota de mercado hasta el 8,1%, lo que demuestra nuestro continuo crecimiento y expansión. En el primer trimestre de 2023, teníamos una cuota de mercado del 6,65% del volumen total de operaciones de las 15 principales bolsas, que ascendía a 10,8 billones de dólares.

Cabe destacar que nuestra cuota de mercado al contado se ha duplicado, pasando del 2 % al 6 % a finales del segundo trimestre de 2023, lo que demuestra nuestra rápida expansión y la creciente adopción por parte de los usuarios. Además, en agosto de 2023, Bitget registró el mayor crecimiento en cuota de mercado de derivados, según CCdata, posicionándonos como la sexta plataforma de negociación de derivados en CoinMarketCap.

Opere con Criptomonedas en Bitget: Explicación de las opciones

En julio de 2021, consolidamos nuestra posición como líder del sector al asociarnos con Circle para lanzar los primeros futuros con margen en USDC, diversificando aún más nuestra oferta de futuros junto con los futuros con margen en monedas en más de 130 pares.

Proyecto de RSE de Bitget

En el corazón de Blockchain4Youth se encuentra su alcance educativo, una piedra angular para nutrir a la próxima generación de entusiastas y profesionales del blockchain. A través de Bitget Academy, los alumnos acceden a cursos y certificaciones completos sobre blockchain, equipados con los conocimientos básicos y las habilidades prácticas necesarias para navegar por este panorama en rápida evolución.

Para ampliar su impacto, Bitget ha forjado alianzas estratégicas con prestigiosas universidades de todo el mundo. Estas colaboraciones llevan la educación sobre blockchain directamente a los estudiantes, con atractivas conferencias en los campus que despiertan la curiosidad y fomentan una comprensión más profunda del potencial de la tecnología.

Blockchain4Youth, que comenzó su fase educativa a finales de mayo, ya ha dado pasos significativos en la capacitación de los jóvenes para que aprovechen las oportunidades ilimitadas de blockchain. Mediante la combinación de su importante compromiso financiero con iniciativas educativas innovadoras, Bitget está remodelando el futuro de blockchain, una mente joven a la vez.

Explicación de las tasas de Bitget

Descubra la transparente estructura de comisiones de Bitget para operaciones al contado y de futuros. Gestione sus costes eficientemente con una visión clara de las comisiones. Optimice su estrategia de trading con los detalles de las comisiones de Bitget. Cuando se trata de la negociación de futuros, Bitget adopta una estructura de comisiones ligeramente diferente, con los Makers pagando una comisión del 0,02% por operación y los Takers pagando un 0,06%. Esta estructura incentiva a los proveedores de liquidez (Makers) al tiempo que garantiza un mercado justo y eficiente para todos los participantes. En general, la estructura de comisiones de Bitget está diseñada para apoyar a los operadores de todos los niveles, con tarifas competitivas y descuentos que hacen que sea más fácil maximizar sus beneficios comerciales.

- Comisiones de depósito: No hay comisiones por depositar criptomonedas
- Comisiones de negociación al contado: 0,1% estándar para Makers y Takers, con un descuento del 20% por pagar con BGB.
- Comisiones de negociación de futuros: Los compradores pagan un 0,02% y los vendedores un 0,06% por operación.

Manténgase informado sobre las comisiones de reintegro

Cuando se trata de retirar fondos de Bitget, es crucial mantenerse al día con el programa de tarifas en constante evolución. Las tarifas de retirada están sujetas a cambios en función de las condiciones del mercado, por lo que es esencial consultar regularmente la página de tarifas de la plataforma de Bitget. A partir de 2023, los usuarios podrán beneficiarse de una oferta innovadora apostando BGB, el token nativo de la plataforma, para disfrutar de una asignación diaria de retiradas gratuitas. Esto no solo reduce los costes, sino que también incentiva a los usuarios a comprometerse con el ecosistema de la plataforma y la moneda nativa, fortaleciendo aún más la comunidad.

Cálculo de las comisiones de negociación de futuros en Bitget

Navegar por las comisiones de negociación de futuros en Bitget es sencillo, gracias a una fórmula de cálculo de comisiones clara y concisa. La comisión por transacción se determina multiplicando el valor de la orden por la tasa de comisión. El valor de la orden, a su vez, se calcula multiplicando el número de contratos negociados por el precio por contrato. Este enfoque garantiza la transparencia y la previsibilidad, lo que permite a los operadores planificar sus estrategias de negociación con confianza.

Características de Bitget

Descubra las características más destacadas de Bitget, enfatizando su practicidad y utilidad para sus necesidades criptográficas. ¡Explorar ahora!

Explicación del Copy Trading

Con Bitget, los operadores principiantes pueden replicar sin problemas las estrategias y posiciones

de más de 130.000 operadores expertos, que abarcan los mercados al contado y de futuros. Este sistema único no solo democratiza el acceso a oportunidades de negociación rentables, sino que también incentiva a los operadores de élite a compartir sus estrategias probadas a través de recompensas, reconocimiento y otros atractivos beneficios de la plataforma.

El impacto es innegable: Más de 650.000 usuarios aprovechan activamente el poder de Bitget, generando colectivamente más de 430 millones de dólares en beneficios. Simplemente seleccionando un operador de élite de confianza al que seguir, los usuarios pueden embarcarse en un viaje hacia mayores beneficios, todo ello con una experiencia de usuario ágil e intuitiva.

Tipos de Copy Trading en Bitget

- Copia de operaciones de futuros: Ideal para quienes buscan capitalizar el potencial de los mercados de futuros replicando las órdenes de operadores de élite.
- Operaciones al contado Elite: Refleja directamente las operaciones de operadores expertos en mercados al contado, simplificando su viaje de trading.
- Bot Copia Trading: Agiliza tu operativa con acceso a estrategias expertas a través de suscripciones a estrategas o bots de trading.
- Acceso a información: Manténgase a la vanguardia conectándose con expertos en negociación para obtener información y actualizaciones sobre el mercado.

Los nuevos operadores pueden iniciar su andadura con operaciones de futuros o al contado, aprovechando la sabiduría de operadores experimentados en mercados volátiles. Para quienes busquen una solución automatizada, la compra de un bot de negociación o la suscripción a un estratega ofrecen una alternativa sin complicaciones. Mientras tanto, los operadores experimentados pueden elevar su estatus convirtiéndose en operadores de élite en Bitget, compartiendo sus estrategias y gestionando suscripciones de seguidores para ganar hasta un 10% en participación en beneficios, recompensas y reconocimiento como "Star Trader". Los estrategas también pueden monetizar su experiencia mediante suscripciones mensuales y obtener reconocimiento mundial.

Maximizar las ganancias de Bitget

Ganancias sin esfuerzo con ahorros flexibles

Aumente sin esfuerzo sus tenencias de criptomonedas con nuestro programa de Ahorro Flexible. Disfrute de intereses diarios sobre sus criptodepósitos, dándole la flexibilidad de rescatar sus fondos en cualquier momento sin penalizaciones. Tanto si es un inversor experimentado como si acaba de empezar, nuestro Ahorro Flexible le ofrece una forma sencilla de obtener ingresos pasivos de sus activos digitales.

Diversifique su cartera con aleta de tiburón y doble inversión

¿Desea diversificar su cartera de inversión? Explore nuestros productos Aleta de Tiburón y Doble Inversión, cada uno de los cuales ofrece distintos perfiles de riesgo-recompensa. Adapte su estrategia de inversión en función de su tolerancia al riesgo y aproveche la amplia gama de oportunidades que le ofrece .

Adelántese a los próximos productos

Esté atento a los nuevos productos y funciones que enriquecerán aún más su experiencia de

inversión en . Trabajamos constantemente para ampliar nuestra oferta y garantizarle el acceso a los mejores y más recientes productos financieros adaptados a sus necesidades y preferencias.

Gane diariamente con un cálculo de intereses sin fisuras

Experimente la sencillez de ganar intereses diarios por sus inversiones. Nuestro cálculo de intereses es sencillo: Interés diario estimado = (importe de suscripción * TAE est.) / 365. Suscríbase al producto que elija y vea cómo aumentan sus ganancias diariamente, con los intereses abonados tras un periodo de procesamiento de dos días.

Apueste con seguridad sus criptomonedas para obtener el máximo rendimiento

Maximice sus beneficios con nuestras opciones de apuesta con capital garantizado. Disfrute de intereses diarios acreditados en su cuenta, que comienzan justo un día después de apostar y se pagan al día siguiente. Con un proceso de apuesta y canje flexible y gratuito, puede obtener todas las ganancias de la cadena sin ninguna deducción de Bitget. Además, nuestras opciones de apuesta están protegidas por el capital, lo que garantiza unos ingresos de bajo riesgo sin riesgos de configuración o de apuesta en la cadena, como el slashing.

Diversa gama de criptomonedas para apostar

Apuesta tus criptomonedas favoritas, incluyendo ETH, MATIC, DOT, ADA, SOL, AVAX, APT, TONCOIN, IOTX, TIA, SUI, SEI, ATOM, LUNC, INJ, KAVA, ROSE, CANTO, y muchas más. Ofrecemos TAE competitivos para cada activo, asegurando que pueda ganar el máximo de sus criptomonedas apostadas.

Experimente la comodidad y flexibilidad de nuestro producto de Ahorro Flexible, con el que puede ganar intereses diarios por sus criptodepósitos y rescatar sus fondos en cualquier momento, sin complicaciones. Esta innovadora función garantiza que su capital esté siempre líquido y accesible cuando lo necesite.

Para quienes buscan vías de inversión más diversas, presenta los productos Aleta de Tiburón y Doble Inversión, cada uno con su propio perfil de riesgo-recompensa. Explore estas opciones y diversifique su cartera para maximizar su rentabilidad.

Y la emoción no acaba ahí! tiene planes ambiciosos para ampliar continuamente su oferta de productos, garantizando que nuestros usuarios tengan acceso a una amplia gama de productos financieros que se adapten a sus preferencias en constante evolución.

Con , el proceso es sencillo y directo. Sólo tiene que seleccionar un producto en función de su tolerancia al riesgo, suscribirse a él y empezar a ganar intereses inmediatamente. Sus fondos se deducirán de su cuenta al contado en el momento de la suscripción, y comenzará a recibir pagos de intereses diarios tras un breve periodo de procesamiento de dos días.

Nuestro método de cálculo de intereses es transparente y fácil de entender. Solo tienes que multiplicar el importe de tu suscripción por la Tasa Anual Equivalente (TAE) estimada y dividirlo por 365 para obtener el interés diario estimado.

Pero eso no es todo – también ofrece un lucrativo programa de staking que te permite ganar a través de la minería con garantía de capital. Con varias criptomonedas disponibles para apostar, incluyendo ETH, MATIC, DOT, y muchas más, puedes elegir la que mejor se alinee con tu estrategia

de inversión.

Nuestro programa de apuestas cuenta con varias características clave que lo diferencian de la competencia. Recibirá intereses diarios en su cuenta a partir de un día después de apostar, y el proceso de canje es flexible y gratuito. Además, disfrutará de todas las ganancias de la cadena, sin que Bitget se lleve recortes ni comisiones.

En , damos prioridad a la seguridad de sus inversiones. Nuestro programa de apuestas está protegido por el capital, lo que significa que su inversión inicial siempre está a salvo, y puede obtener ingresos de bajo riesgo sin preocuparse por la configuración o los riesgos de las apuestas en la cadena, como el slashing.

Optimizar Launchpool y Launchpad

A diferencia de las plataformas tradicionales, Launchpool de Bitget ofrece una flexibilidad sin precedentes. Sus activos apostados permanecen desbloqueados, lo que le permite retirarlos en cualquier momento sin comprometer su potencial de ganancias. Esta característica única garantiza que pueda adaptarse a las condiciones del mercado y ajustar su estrategia sin problemas.

Además, hemos dado un paso más para atender a los inversores principiantes con fondos especializados, garantizando que todo el mundo pueda beneficiarse de nuestra plataforma. Nuestro sistema de recompensas por invitación incentiva aún más a los usuarios existentes para que traigan nuevos miembros, lo que aumenta la tasa media de rentabilidad de todos los participantes.

Pero las ventajas no acaban ahí. Nuestro Launchpad proporciona una vía principal para apostar y cultivar tokens populares y recién listados. Esta característica exclusiva le da la oportunidad de invertir en prometedores proyectos de criptomonedas en sus primeras etapas, maximizando sus ganancias potenciales. Con el Launchpad de Bitget, puede adelantarse a los acontecimientos y aprovechar las oportunidades emergentes.

Sin embargo, es importante tener en cuenta que, aunque los titulares de BGB que hayan completado la verificación KYC pueden acceder a Launchpool y Launchpad, los usuarios de determinados países pueden encontrarse con restricciones. Nos esforzamos continuamente por ampliar nuestro alcance y garantizar que nuestra plataforma sea accesible para el mayor número posible de inversores.

Bitget Trading Bots: Herramientas de automatización del comercio de criptomonedas

Maximiza tus ganancias en criptomonedas con Bitget Trading Bots, nuestra solución automatizada 24/7 que aprovecha las fluctuaciones del mercado. Elija entre los bots recomendados por la IA o personalice el suyo propio para adaptarlo a su estrategia. Explore una variedad de tipos de bots para operaciones al contado y de futuros, que le permitirán operar de forma más inteligente y eficiente.

Descubra hoy mismo sus opciones de robot de comercio

1. Bots de rejilla: Perfectos para mercados volátiles, estos robots compran a la baja y venden a la alta, obteniendo beneficios de las fluctuaciones del mercado.
2. Martingale Bots: Compra estratégicamente de forma periódica para reducir la base de costes y capitalizar los retrocesos del mercado para obtener beneficios sustanciales.
3. Bots CTA: Aprovechando indicadores como el MACD para mercados tendenciales y el BOLL para

mercados planos u oscilantes, estos robots siguen automáticamente las tendencias para generar rendimientos.

4. Bots de autoinversión: Ideales para todas las condiciones de mercado, optimizan los costes de inversión mediante inversiones regulares y programadas, simplificando la gestión de la cartera.
5. Bots de IA: Los bots de IA de Bitget revolucionan el trading al ofrecer una configuración inteligente de los parámetros tanto para estrategias al contado como de futuros. Los usuarios pueden seleccionar su bot preferido y crear órdenes sin problemas, sin necesidad de configuraciones complejas.

Disfrute de las operaciones gratuitas del bot en Bitget, con tarifas de transacción alineadas con nuestra estructura estándar de tarifas spot/futuros. Tras la activación, sus fondos invertidos se segregan de forma segura y son gestionados exclusivamente por el bot, lo que garantiza su tranquilidad.

Experimente el impacto en el mundo real de nuestros bots con un ejemplo reciente: el bot Futures Martingale-Long para ETHUSDT obtuvo unos resultados extraordinarios, generando un beneficio de 7 días del 5,00% (941,78 \$) a partir de una inversión de 73.910,64 \$ durante 22 días.

Oferta BGB Airdrop

¡Desbloquea recompensas exclusivas con el Super Airdrop de Bitget para poseedores de BGB! Consigue tu parte de las nuevas criptomonedas listadas en Bitget simplemente manteniendo BGB. Demostrando tu compromiso con la plataforma, serás recompensado con airdrops directamente ligados al valor de tus tenencias de BGB. Los usuarios que cumplan los requisitos deben mantener un mínimo de 4.000 BGB durante 15 días consecutivos. Su asignación se basa en la media de BGB mantenidos durante este periodo, maximizando sus posibilidades de recibir valiosos airdrops. Únase ahora y benefíciense de las ventajas de ser un leal poseedor de BGB.

Cartera Bitget, Plataforma NFT y dApps: Explora el ecosistema Web3

Experimenta todo el ecosistema Web3 con Bitget: un monedero multicadena, una vibrante plataforma NFT, diversas dApps y una funcionalidad de intercambio sin fisuras, todo en un solo lugar.

- Bitget Swap: Presentamos el agregador DEX inteligente, Bitget Swap, que revoluciona la forma de comerciar. Experimente intercambios instantáneos de tokens con acceso a una amplia gama de pares de negociación y swaps entre cadenas. Nos centramos en la velocidad, la comodidad y la precisión, con información de mercado exacta y herramientas avanzadas como gráficos de velas precisos. Aproveche las flexibles opciones de negociación, incluidas las órdenes limitadas y la negociación de contratos con un apalancamiento de hasta 125x, perfectas tanto para los operadores ocasionales como para los más serios.
- Mercado NFT: Únase a la revolución NFT con la plataforma NFT de Bitget. Agregando colecciones de diversos mercados, hacemos que listar y comprar NFTs sea pan comido. Realice transacciones con varios tokens y disfrute de la simplicidad de nuestra plataforma. Explore el apasionante mundo del arte digital, los coleccionables y mucho más.
- Ecosistema DApps: Descubra un vibrante ecosistema de dApps con más de 20.000 DApps en varias categorías como DeFi, SocialFi, GameFi y más. Este dinámico entorno multicadena fomenta la innovación y la colaboración, proporcionando infinitas oportunidades para que los usuarios participen en los últimos proyectos de blockchain.
- Seguridad y Accesibilidad: Bitget prioriza la seguridad, soportando varios tipos de monederos

incluyendo hardware y MPC, con tecnología avanzada para una protección multicapa. Disfrute de intercambios instantáneos de moneda a moneda y una amplia gama de pares de negociación, todo accesible desde una plataforma segura.

- Alcance y adopción globales: Con un volumen de intercambio masivo de 8.000 millones de dólares y una base de usuarios que abarca 12 millones de personas en 168 países, Bitget demuestra una adopción generalizada y una comunidad sólida. Únase a los millones de comerciantes y entusiastas que dan forma al futuro de Web3.

Bitget UX: comercio optimizado

En Bitget, entendemos que la comprensión del usuario y la accesibilidad son primordiales, especialmente para los principiantes. Es por eso que hemos equipado nuestra plataforma con preguntas frecuentes y divulgaciones de riesgo en la mayoría de las páginas destacadas, por lo que es más fácil para los nuevos usuarios comprender y navegar por nuestras ofertas. Tanto si eres un trader experimentado como si acabas de empezar, Bitget te proporciona las herramientas y los recursos que necesitas para tener éxito.

Para mejorar aún más la experiencia del usuario, Bitget ha introducido recientemente una nueva función innovadora: la libreta de direcciones. Esta innovadora herramienta permite a los usuarios gestionar hasta 50 direcciones de depósito, proporcionando una comodidad y organización sin precedentes para sus transacciones. Ya no tendrá que hacer malabarismos con varias direcciones y preocuparse por mezclarlas: con la libreta de direcciones de Bitget, todo estará perfectamente organizado y fácilmente accesible.

Pero eso no es todo. Bitget también es la primera bolsa de criptomonedas que admite una dirección compatible con EVM (Ethereum Virtual Machine), lo que revoluciona la experiencia comercial de los usuarios. Esto significa que ahora puede utilizar una única dirección compatible con EVM a través de múltiples blockchains, simplificando el proceso de comercio, transacciones y almacenamiento de activos. Despídete de la molestia de gestionar varias direcciones y da la bienvenida a una experiencia de negociación ágil y eficiente.

Bitget: Métodos de pago

Maximice sus compras de criptomonedas con los diversos métodos de pago de Bitget adaptados a sus necesidades únicas. Desde Quick Buy y comercio P2P hasta tarjetas de crédito/débito y proveedores de pagos de terceros, ofrecemos una amplia gama entre la que elegir. Las interfaces de nuestro sitio web y nuestra aplicación son fáciles de usar y le guiarán a través del proceso de compra. Solo tiene que iniciar sesión en su cuenta de Bitget y seleccionar “Comprar criptomoneda” en el escritorio o “Añadir fondos” en el móvil para iniciar su proceso de compra sin esfuerzo.

Pagos rápidos y seguros

Compra criptomonedas al instante con la función Express de Bitget, seleccionando las opciones más rápidas para transacciones rápidas. Simplifica tus compras con el botón “Compra rápida” para pagos exprés y sin complicaciones.

Comercio P2P

Experimenta sin problemas en la plataforma de Bitget, donde los usuarios pueden comprar criptodivisas directamente de comerciantes de confianza utilizando su moneda local. Disfrute de la

flexibilidad en los precios y métodos de pago, con una interfaz fácil de usar para seleccionar su cripto preferido y pares fiat. Faculta a los usuarios con el control, lo que le permite negociar los términos que se adapten a sus necesidades únicas. Únase hoy mismo al próspero mercado P2P de Bitget.

Pagos con tarjeta: Seguro y fácil

Agilice sus compras de criptomonedas con la opción de tarjeta de crédito/débito de Bitget. Seleccione su fiat y cripto preferido, introduzca los detalles de la tarjeta, y complete las transacciones sin problemas. Experimente la compra de criptomonedas sin complicaciones utilizando su tarjeta de crédito o débito.

Soluciones de pago de terceros

Realice transacciones seguras con los proveedores de pago de confianza de Bitget para sus necesidades de moneda digital. Explore diversas opciones de criptomonedas y métodos de pago en nuestra página 'Terceros' para una experiencia sin problemas.

Explicación de los plazos mínimos de depósito y retirada de Bitget

Descubra una banca más rápida y rentable con las últimas mejoras de depósito y retirada de Bitget. Disfrute de tarifas de procesamiento reducidas y tiempos de transacción rápidos para varias divisas y métodos.

Tipo de depósito	Moneda	Tiempo de procesamiento	Tasa de tramitación	Depósito mínimo	Depósito máximo
SEPA	EUR	En el plazo de 2 días laborables	0 EUR	15 EUR	4.999 EUR
SEPA Instantáneo	EUR	Inmediato	0 EUR	15 EUR	4.999 EUR
Servicio de pagos rápidos	GBP	Inmediato	0 GBP	15 GBP	4.999 EUR
PIX	BRL	Inmediato	0 BRL	15 BRL	4.999 BRL

Mejore su experiencia comercial con Bitget hoy mismo.

Atención al cliente de Bitget

Nuestro compromiso con la excelencia se extiende a nuestros servicios de atención al cliente, que ofrecen asistencia 24 horas al día, 7 días a la semana, en varios idiomas para satisfacer las diversas necesidades de nuestra clientela internacional. Este enfoque multilingüe garantiza una resolución rápida y eficaz de los problemas, mejorando la satisfacción del usuario en todas las regiones. Para mejorar aún más la experiencia de soporte, Bitget introduce BGBOT, un avanzado chatbot automatizado disponible 24/7. Esta innovadora herramienta gestiona eficazmente las consultas estándar, proporcionando respuestas inmediatas y automatizadas, liberando a nuestros agentes de soporte humano para que puedan centrarse en cuestiones más complejas. Para aquellos que busquen información completa y opciones de autoservicio, nuestra sección de "Soporte" en el sitio web de Bitget es una ventanilla única. En ella, los usuarios pueden encontrar una amplia lista de preguntas frecuentes, que abordan preocupaciones comunes y proporcionan información valiosa.

Además, ofrecemos una serie de funciones de autoservicio que permiten a los usuarios gestionar sus cuentas de forma independiente y eficiente. Los aspectos más destacados de nuestra sección de asistencia son los siguientes

- Envío de un ticket: Para las consultas más complejas o específicas de los usuarios que requieren una atención personalizada, nuestro sistema de envío de tickets garantiza que sus preocupaciones sean atendidas con prontitud por nuestro equipo de soporte especializado.
- Versión demo: Una característica única que permite a los usuarios acceder a una cuenta de demostración, donde pueden practicar estrategias de negociación sin riesgo. Se trata de una herramienta valiosa tanto para principiantes como para operadores experimentados, ya que proporciona un entorno seguro para perfeccionar las habilidades y explorar nuevas oportunidades.

Lista de países compatibles con Bitget

- Estados Unidos
- Canadá (Ontario)
- Cuba
- Crimea
- Hong Kong
- Irán
- Corea del Norte
- Sudán
- Singapur
- Siria

Seguridad de Bitget: Licencias y Seguridad

Bitget prioriza la seguridad de los usuarios con un sólido Fondo de Protección que supera los 410 millones de dólares (a diciembre de 2023), reforzado por activos como BTC, ETH, USDC y USDT. Esta red de seguridad protege las inversiones de los clientes en tiempos turbulentos, demostrando el compromiso de Bitget con la seguridad. El valor de su fondo se disparó por encima de los 400 millones de dólares a mediados de 2023, reflejando el resurgimiento de Bitcoin. La transparencia es clave; los activos del fondo residen en carteras públicas, lo que fomenta la confianza. Explore las medidas de licencia y seguridad de Bitget para navegar con confianza en el comercio de criptomonedas.

- Actualizaciones mensuales de la Prueba de Reservas (PdR) que superan el 200% del coeficiente de reservas.
- Auditorías a prueba de manipulaciones con Space and Time y la herramienta de código abierto “Merklevalidator” para la verificación independiente de activos.
- Activos digitales almacenados en carteras frías, sin conexión y con múltiples firmas para una mayor seguridad.
- Registrado como VASP en Polonia y Lituania, cumpliendo los requisitos normativos.
- Procedimientos KYC obligatorios con tecnología eKYC avanzada para la prevención del fraude y la comodidad del usuario.
- Informes trimestrales de transparencia que ofrecen información sobre la salud financiera y el cumplimiento operativo.

Conclusión

En 2022, Bitget logró un monumental aumento del volumen de transacciones superior al 300%, consolidando su posición mundial como una de las principales plataformas de negociación de derivados. Este logro subraya el compromiso de la plataforma con la innovación, la seguridad y el cumplimiento normativo, lo que la convierte en una opción de confianza para operadores de todos los niveles, desde principiantes hasta profesionales experimentados.

Empujando los límites de la criptoutilidad, Bitget anunció recientemente el lanzamiento aéreo del token BGB y la tarjeta Bitget Card, tendiendo un puente entre los activos digitales y las aplicaciones del mundo real. Con un enfoque implacable en la mejora de la experiencia del usuario y mantenerse a la vanguardia de las demandas del mercado, Bitget ofrece constantemente características innovadoras que atienden a las necesidades cambiantes de su diversa base de usuarios.